

Résumé

Le passage de l'école au monde du travail est l'une des étapes fondamentale par laquelle toute personne doit passer. Elle concerne surtout les jeunes. Dans ce travail nous nous référerons à un public qui a eu des difficultés au cours de sa scolarité. Nous verrons que plus les jeunes vont avoir des problèmes, plus cette transition sera perçue comme plus difficile à surmonter. Cette transition est délimitée par les périodes allant de l'école obligatoire à la stabilisation de l'emploi. A notre époque, ce passage s'avère de plus en plus délicat et est de plus en plus étudié. D'après les études et les recherches effectuées nous découvrons les facteurs sensibles de cette transition. Ces facteurs qui sont pris en considération pour comprendre et développer des modèles de la transition sont d'une part liés à la société, et d'autre part ils sont relatifs aux jeunes qui vivent cette transition. La prise de décision demeure elle aussi fondamentale dans un parcours comme celui de la transition école-travail. Elle peut favoriser la réussite et le bien-être des personnes. Cette prise de décision est liée aux conditions dictées par le marché du travail et par la disponibilité des places, les conditions pour accéder à ce monde sont de plus en plus sévères. Pour tous les jeunes qui éprouvent des difficultés à entrer dans la voie professionnelle des mesures au niveau national et cantonal sont mises en place. Ces structures ne suffisent pas, pour cela des nouvelles mesures sont étudiées et testées pour combler le vide qui peut se créer chez les jeunes n'ayant pas trouvé une solution.

Mots-clés

- ❖ Ecole
- ❖ Insertion
- ❖ Monde du travail
- ❖ Parcours scolaire
- ❖ Transition